## Comunicado DE PRENSA



Manizales, 23 de junio del 2021

La Alcaldía de Manizales informa a la opinión pública y a los ciudadanos que desde la noche de ayer no están disponibles las cuentas de la Alcaldía y del alcalde Carlos Mario Marin Correa en Twitter. Estas son @CiudadManizales y @Alcalde\_Verde, respectivamente. Así mismo, cerca de 10 cuentas institucionales más de la Administración Municipal.

La suspensión es temporal, y se desconocen los motivos que llevaron a la red social a tomar esta decisión. Por ello, la Unidad de Divulgación y Prensa de la Alcaldía realiza las gestiones pertinentes ante Twitter para reactivar las cuentas. Informaremos de manera oportuna cuando estén habilitadas.

Ante la situación, la Alcaldía seguirá informando a los ciudadanos por sus cuentas oficiales de Facebook, Instagram y grupos de difusión a través de formatos escritos como boletines, comunicados, entre otros.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa. Alcaldía de Manizales.